



Lettre d'information du 5 septembre 2022 – Quelques nouvelles bagnolaises...

Signature du protocole de participation citoyenne - 16 septembre 17h

Le processus de mise en place du dispositif de Participation citoyenne touche à sa fin. 14 référents ont été reçus et formés pour pouvoir maintenir une présence bienveillante sur la commune. Les autorités, la gendarmerie et la mairie procéderont à la signature du protocole le 16 septembre à 17h00 en mairie.

Les Bagnolaises et Bagnolais sont conviés à cette dernière étape qui finalisera le processus d'activation. La commission municipale "Sécurité" se tient à disposition pour tout complément, merci de contacter Patrick Legrain, conseiller municipal référent : patrick.legrain@bagnols.net

Nouveaux horaires d'ouverture au public de la mairie

Les horaires d'ouverture au public de la mairie évoluent :

- Lundi 8h30-12h00
- Mardi 8h30-12h00 et 13h30-19h00
- **Jeudi 8h30-12h00** et 13h30-17h00
- **Samedi des semaines paires : 10h-12h**

Fermeture exceptionnelle de la mairie

La mairie sera exceptionnellement fermée ce mardi 6 septembre toute la journée pour cause de formation. Merci d'adresser vos demandes par e-mail : secretariat@bagnols.net

Rentrée scolaire

Cette année, l'école communale accueille 85 élèves répartis en 4 classes. Un grand merci à l'équipe enseignante, au personnel périscolaire et aux agents techniques qui ont œuvré pour que cette rentrée se déroule dans les meilleures conditions.

Sécurité aux abords de l'école

Tous les élèves rentrent par l'entrée principale au 746 rue de la Pompe.

Les élèves venant en vélo entrent par le portail, côté mairie.

La vigilance de toutes et tous, piétons, cyclistes, automobilistes, est de mise aux abords de l'école pour éviter les accidents.

Ainsi, il est nécessaire de se garer sur les parkings prévus à cet effet.

Il est rappelé qu'il est interdit de stationner ou de s'arrêter devant les portes de la garderie et de la cantine pendant les temps scolaire et périscolaire (pas de dépose-minute au moment de la garderie notamment).



Déclaration des ruches



Travaux au Pont de Dorieux

Le chantier du Pont de Dorieux est en cours de finalisation avec la réouverture de la route de l'Arbresle (RD596 vers la RD70). Des alternats et des micro-coupures auront toutefois lieu la semaine du 5 septembre pour des travaux de finition du chantier. Toutes les informations de ce chantier sont sur :

www.rhone.fr/pontdedorieux

Que disent nos plantes de notre futur ? Balades et conférence avec Gérard DUCERF



Sequ'Anse Culturelle

La nouvelle saison culturelle de la ville d'Anse sera présentée vendredi 9 septembre à 19 h au Castelcom.

Cette soirée sera l'occasion de découvrir les spectacles de l'année et de partager une « P'tite Séqu'Anse » à l'issue de la présentation.

Programmation et abonnement à partir du 11 septembre à l'Infothèque ou sur <https://service-culturel-anse.mapado.com/>

